

宝登山山行報告

【山行日】2019年2月9(土)曇り

【集 合】岩舟支所駐車場 AM7:30

【費 用】1,300円

【メンバー】CL:大西 SL島田、安西、清水、並木、
福島、福田忠、

【コースタイム】岩舟支所P7:30=長瀬ロープウェイ駅P
9:30→宝登山山頂10:30~11:00→長瀬ロープウェイ駅P
11:45→今井屋12:10~12:50=岩舟支所P14:45解散

今回は悩み尽きない天気予報に、数日翻弄された山歩きでした。

去年雪が降り中止になってしまった宝登山に今年は是非登りたいと思っていましたが、何と又雪の予報が出て一向に回復する様子もなく思案しておりましたが、いつも見る“てんくら”で寄居町や長瀬方面は曇りで雪マークがなく、ほっとしてショートコースを選びました。

しかし栃木県には雪マークが付、何と言ったらいいのか皆さんの個人判断にお任せしました。参加者の確認をとり直し、その結果13名から7名になりコンパクトな歩きとなりました。

コースも長瀬アルプスコース中止し、宝登山神社から山頂ピストンコースで歩き、時間も4時間から1時間45分に短縮しての山行に変更しました。

岩舟Pを出て佐野~羽生ICあたりまで雪が舞い少々心配になりましたが、その後は雪がなくスムーズに長瀬ロープウェイ駅Pに着き、駐車場には雪がなく心配がなくなりました。

装備を整えて出発です。私はこのコースを登っていましたが、島田・福田両氏も初めてで私以外初めてという事になりました。

頭の上をロープウェイが通過して行くのが見えました。砂利道から山道へ入り、せめて登る道は山道をとって雑木林の道を登りあげて行きました。

宝登山奥ノ院神社は階段が一直線に続き見上げると嫌になりますが、登らないわけにはゆかないので、我慢の登りをして鳥居をくぐり奥の院に参拝しました。

神社の前にお店があり少しの覗いてから、甘い香りがする蠟梅林の方に向かいました。

しかし天気予報の影響か、蠟梅園には人影が少なく閑散とした山頂でした。

二等三角点のある497.1m山頂で記念



写真を撮り、天気が良ければ眺められる武甲山や両神山の姿は見えませんでした。

そこからゆっくり3,000本の蠟梅や470本の紅白梅を眺めながら歩きました。

東屋でお茶タイムを楽しんで、いつも咲いていた福寿草を探したりしました。

また機会があれば長瀬アルプスコースから歩いて、蠟梅の花を味わってほしいと思いました。

下りはいつものコースを下り、折角来たので宝登山神社にお参りを勧めました。



元気な若い人達は小走りに走って参拝をしてきました。

車に乗り込んで本日の楽しみ、ソースカツ丼を食べに寄居に向かいました。

お店に着きいつもの部屋に落ち着き、和室に飾られて花に目がとまり何という花かなと
考えて見るがわからなく、お店の方に聞き
“侘助”という椿の花だと知りました。ピンク
に咲いた花は見事でした。いよいよソースカ
ツ丼登場です。丼一杯に盛られたご飯とカツ
を頬張りました。



美味しいと頬張りながらたいらげ、皆さん完
食です。

“ご馳走様でした”お店からお肉屋さんへ移動して、家族へお土産は豚ロース味噌漬け・豚レバー・
焼き豚等々がお土産になりました。

途中、道の駅「かわもと」に寄って野菜などを買いその後は岩舟へ戻りました。

心配した雪も降りださないで助かりました。

今回は雪が心配でヒヤヒヤな山行となってしまいましたが無事終了しました。

大西 記